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 DEPARTAMENTO DE BIOCIÊNCIAS 

 CONVOCAÇÃO 
 ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA 

 O  Chefe  do  Departamento  de  Biociências  da  Universidade  Federal  Rural  do  Semiárido 
 -  UFERSA  de  Mossoró  convoca  os  professores,  a  se  fazerem  presentes  à  6ª  Reunião 
 Extraordinária  do  ano  de  2023  da  Assembleia  do  Departamento  ,  a  se  realizar  no 
 dia  22/08/2023  (terça-feira)  às  15:45h  ,  de  forma  presencial,  considerando  a  seguinte 
 pauta: 

 Apreciação  e  aprovação  das  atas  da  3ª,  4ª  e  5ª  Assembleias  Extraordinárias  de  2023  e 
 da 5ª Assembleia Ordinária de 2023. 

 1.  Apreciação  e  deliberação  sobre  código  de  vaga  para  professor  efetivo  do 
 magistério superior (área de atuação e perfil do candidato). 

 2.  Apreciação e deliberação  sobre PIDS 2023.1 e RIDS 2022.2. 

 3.  Apreciação e deliberação sobre: 
 ●  Ação  de  ensino  “Ferramentas  de  Geoprocessamento  aplicadas  à 

 Ecologia da Paisagem.”, coordenadora: Eveline de Almeida Ferreira; 
 ●  Projeto  de  pesquisa  “Biodiversidade  e  Taxonomia  de  Poaceae  no  Estado 

 do Rio Grande do Norte.”, coordenadora: Anádria Stephanie da Silva; 
 ●  Projeto  de  pesquisa  “Cyperaceae  do  Rio  Grande  do  Norte:  Taxonomia  e 

 Diversidade.”, coordenadora: Anádria Stephanie da Silva. 

 Mossoró-RN, 18 de agosto de 2023. 

 ___________________________________________ 
 Professor José Domingues Fontenele Neto 

 Departamento de Biociências - DBIO 
 Chefe - Portaria UFERSA/GAB N° 559/2021 
 Centro de Ciências Biológicas e da Saúde 

 Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA) 
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 Ao  vigésimo  segundo  dia  do  mês  de  agosto  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  de  forma 
 presencial  ,  sob  convocação  do  Chefe  do  Departamento  de  Biociências  -  DBIO 
 participaram  os  seguintes  membros  da  Assembleia  do  DBIO:  Airton  Torres  Carvalho, 
 Alexsandra  Fernandes  Pereira,  Ana  Carla  Diógenes  Suassuna  Bezerra,  Anádria 
 Stephanie  da  Silva,  Carlos  Eduardo  Alves  Soares,  Cecilia  Irene  Perez  Calabuig,  Cibele 
 dos  Santos  Borges,  Cristiano  Queiroz  de  Albuquerque,  Daniel  Cunha  Passos, 
 Emanuelle  Fontenele  Rabelo,  Fernanda  Matias,  Francisco  Silvestre  Brilhante  Bezerra, 
 Inês  Xavier  Martins,  Isadora  Louise  Alves  da  Costa  Ribeiro  Quintans,  James  Lucas  da 
 Costa  Lima,  José  Domingues  Fontenele  Neto,  Josivania  Soares  Pereira,  Juliana 
 Rocha  Vaez,  Leandro  de  Oliveira  Furtado  de  Sousa,  Leonardo  Fernandes  França, 
 Lidianne  Leal  Rocha,  Lívio  Carvalho  de  Figueiredo,  Luciana  Vieira  de  Paiva,  Marinalva 
 Oliveira  Freitas,  Michele  Dalvina  Correia  da  Silva,  Milena  Wachlevski  Machado, 
 Rodrigo  Fernandes,  Taffarel  Melo  Torres,  Vitor  de  Oliveira  Lunardi.  Membros  com 
 ausência  justificada:  Aline  Fernanda  Campagna  Fernandes,  Cristina  Baldauf,  Dárius 
 Pukenis  Tubelis,  Emmanuel  de  Sousa  Jereissati,  Eveline  de  Almeida  Ferreira,  Gustavo 
 Henrique  Gonzaga  da  Silva,  Leonardo  Lelis  de  Macedo  Costa,  Maria  do  Socorro 
 Ribeiro  Freire  Nunes  Cacho,  Raphaela  Vasconcelos  Gomes  Barreto,  Rodrigo  Silva  da 
 Costa. Com a seguinte PAUTA: 

 Apreciação  e  aprovação  das  atas  da  3ª,  4ª  e  5ª  Assembleias  Extraordinárias  de  2023  e  da  5ª 
 Assembleia Ordinária de 2023. 

 1.  Apreciação  e  deliberação  sobre  código  de  vaga  para  professor  efetivo  do  magistério 
 superior (área de atuação e perfil do candidato). 

 2.  Apreciação e deliberação  sobre PIDS 2023.1 e RIDS 2022.2. 

 3.  Apreciação e deliberação sobre: 
 ●  Ação  de  ensino  “Ferramentas  de  Geoprocessamento  aplicadas  à  Ecologia  da 

 Paisagem.”, coordenadora: Eveline de Almeida Ferreira; 
 ●  Projeto  de  pesquisa  “Biodiversidade  e  Taxonomia  de  Poaceae  no  Estado  do  Rio 

 Grande do Norte.”, coordenadora: Anádria Stephanie da Silva; 
 ●  Projeto  de  pesquisa  “Cyperaceae  do  Rio  Grande  do  Norte:  Taxonomia  e 

 Diversidade.”, coordenadora: Anádria Stephanie da Silva. 

 O  professor  José  Domingues  Fontenele  Neto,  chefe  do  Departamento  de  Biociências, 
 inicia  a  reunião  departamental  após  ser  constatado  o  “quorum”  legal,  expondo  as 
 justificativas  de  ausência  e  explicando  que  todas  têm  amparo  regimental  e  não 
 necessitam  de  aprovação,  após,  faz  a  leitura  da  pauta  e  abre  a  discussão.  A 
 professora  Inês  Xavier  Martins  pede  a  inversão  do  ponto  de  pauta  1  para  o  ponto  de 
 pauta  3.  O  professor  José  Domingues  Fontenele  Neto  propõe  que  o  ponto  2  seja 
 retirado  de  pauta,  justificando  que  muitos  docentes  não  cadastraram  seus  PIDs  e  RIDs 
 no  SIGAA.  Sem  mais  discussão,  a  pauta,  com  as  alterações  propostas,  foi  aprovada 
 com  uma  abstenção.  O  professor  José  Domingues  Fontenele  Neto  coloca  as  atas  em 
 discussão.  Sem  manifestações  as  atas  foram  aprovadas  com  quatro  abstenções. 
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 PRIMEIRO  PONTO:  O  professor  José  Domingues  Fontenele  Neto  abre  a  discussão.  O 
 professor  James  Lucas  da  Costa  Lima  observa  uma  necessidade  de  correção  na 
 programação  do  projeto  “Ferramentas  de  Geoprocessamento  aplicadas  à  Ecologia  da 
 Paisagem.”  e  pede  o  retorno.  Em  votação,  o  retorno  para  correção  foi  aprovado  com 
 nove  abstenções.  Em  votação  seguinte,  os  demais  projetos  foram  aprovados  por 
 unanimidade.  SEGUNDO  PONTO:  O  professor  José  Domingues  Fontenele  Neto  inicia 
 a  discussão  explicando  que  o  DBio  tem  maioria  de  votos  no  Conselho  de  Centro  e 
 que,  na  reunião,  a  proposta  de  contemplar  os  dois  departamentos,  cada  um  com  um 
 código  de  vaga,  foi  acatada,  propõe  que  seja  formada  uma  comissão  para  fazer  o 
 levantamento  das  demandas  e  das  áreas  prioritárias  para  a  destinação  da  vaga.  O 
 professor  Francisco  Silvestre  Brilhante  Bezerra,  coordenador  do  Curso  de 
 Biotecnologia,  discorda  sobre  a  comissão  ter  a  participação  dos  coordenadores  de 
 cursos  e  defende  que  o  código  seja  destinado  ao  Curso  de  Biotecnologia,  justificando 
 que  o  quadro  de  professores  está  defasado.  A  professora  Milena  Wachlevski  Machado 
 concorda  com  a  formação  da  comissão,  pede  que  os  detalhes  sejam  colocados  para 
 discussão  na  comissão,  recomenda  que  o  curso  de  Ciência  Biológicas  não  entre  na 
 discussão  e  que  a  comissão  se  atenha  a  resolver  os  gargalos  do  departamento.  O 
 professor  Lívio  Carvalho  de  Figueiredo  sugere  que  a  comissão  tente  classificar  os 
 docentes  por  grandes  áreas,  de  modo  a  definir  a  área  mais  deficiente  de  docentes.  O 
 professor  Daniel  Cunha  Passos  observa  que  a  comissão  deve  ter  tempo  hábil  para 
 fazer  o  levantamento,  sugere  que  o  perfil  não  seja  delimitado  apenas  pelos  pontos  do 
 concurso,  como  também  pela  dissertação  e  tese  defendidas  pelo  candidato,  e 
 manifesta  seu  descontentamento  quanto  à  cultura  organizacional  do  chefe  de 
 departamento  não  ter  autonomia  de  promover  mudanças  de  disciplinas  entre  os 
 docentes.  O  professor  Taffarel  Melo  Torres  defende  que  não  é  possível  classificar  os 
 docentes  por  grandes  áreas  e  que  a  comissão  deveria  definir  um  perfil  abrangente 
 com  o  maior  número  de  áreas  possível.  A  professora  Isadora  Louise  Alves  da  Costa 
 Ribeiro  Quintans  sugere  que  a  comissão  tenha  mais  docentes  de  modo  a  auxiliar  na 
 tomada  de  decisão.  O  professor  José  Domingues  Fontenele  Neto  encaminha  as  duas 
 propostas  para  a  votação.  A  proposta  de  formação  da  comissão  para  discutir  as 
 deficiências  do  departamento  e  apresentar,  posteriormente,  um  relatório  foi  aprovada 
 por  dezesseis  votos  contra  oito  votos  da  proposta  de  destinação  da  vaga  para  a 
 Biotecnologia.  Em  seguida,  a  comissão  foi  formada  pelos  docentes  Cecilia  Irene  Perez 
 Calabuig,  Cibele  dos  Santos  Borges,  Daniel  Cunha  Passos,  Lívio  Carvalho  de 
 Figueiredo,  Taffarel  Melo  Torres  e  a  chefia  de  Departamento  que  exercerá 
 presidência,  com  data  de  apresentação  do  relatório  no  dia  10  de  outubro,  na 
 assembleia  ordinária.  Sem  mais  manifestações,  o  professor  José  Domingues 
 Fontenele  Neto  agradece  aos  participantes  e  encerra  a  reunião.  Para  constar,  eu, 
 Milkia  Janne  Câmara  Marinho,  Assistente  em  Administração,  secretária  do  DBio,  lavrei 
 a ata desta reunião, cuja lista de presença será publicada na página do Departamento. 
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